



3 Pièces

113 m²

Réf. A-23161

669 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - CIMIEZ : Au 4ème étage d'une résidence de très bon standing, magnifique appartement 3 pièces de 113m² avec la possibilité de faire une troisième chambre très facilement. Cet appartement lumineux et traversant se compose : d'un spacieux hall d'entrée, un vaste séjour et une cuisine ouverte entièrement équipée/aménagée donnant accès à une belle terrasse de 25m² exposée Sud. Une partie nuit bien délimitée avec deux grands chambres avec chacune un accès à un balcon avec une belle vue dégagée. Une salle d'eau avec WC, une salle de bain avec WC et un dressing. L'appartement est en très bon état, ...

NICE - CIMIEZ : On the 4th floor of a luxury residence, magnificent 2 bedroom apartment of 113 sqm with the possibility of easily creating a third bedroom. This bright, walk-through apartment comprises: a spacious entrance hall, a vast living room and a fully-equipped/converted open-plan kitchen opening onto a lovely 25 sqm south-facing terrace. A well-defined night area with two large bedrooms, each with access to a balcony with a beautiful unobstructed view. A shower room with WC, a bathroom with WC and a dressing room. The apartment is in very good condition, and could easily be converted into ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

